

組合員・利用者の皆様へ（お詫び）

このたび、当組合から株式会社ジュンテンドー（島根県内全 16 店舗、広島県内 3 店舗）および株式会社スパーク（広島県内 16 店舗）へ出荷し、各店頭にて販売されました野菜苗（ナス、ピーマン）に関して、農薬の誤使用があったことが判明いたしました。

ナス、ピーマンに関して登録されていない農薬（パダン S G 水溶剤）を本年 3 月 21 日に散布し、その後 3 月 25 日から事実が判明した 4 月 16 日までの間、上記の出荷先二社へ順次出荷を行っていたものです。当該野菜苗について、当組合の資材店舗等における販売はございません。

現在、当該苗の出荷・販売については既に停止し、各店舗で在庫となっているものについて自主回収を進めているところであり、既に販売された苗についても、出荷先二社のご協力をいただきながら、回収の準備を進めているところです。

ご購入いただきましたお客様ならびに出荷先、関係者、組合員の皆様にご迷惑とご心配をおかけしていますこと、深くお詫び申し上げます。

今後はこのような事態が起きないように、より実効性のある対策を講じ、再発防止に努めてまいりますので、何卒、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

令和 6 年 4 月 1 9 日

島根県農業協同組合

代表理事組合長 石川寿樹